

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

L'appel à la transition du Conseil des notables et dignitaires

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LE Conseil des notables et dignitaires de la Nation (CNDN) s'oppose à la tenue le 26 août prochain des élections générales (présidentielle, législatives et locales). À la faveur d'une déclaration rendue publique par son président, Paul Malekou, le 15 août dernier, ladite structure suggère la mise en place d'une transition pour éviter de faire subir le chaos au Gabon.

Selon le président de cette plateforme, cette problématique qui est au centre des préoccupations quotidiennes de la communauté



La lecture de la déclaration du CNDN par son président, Paul Malekou (micro).

Photo: DR

nationale, amène les membres du CNDN à s'interroger sur l'opportunité d'explorer d'autres voies, dont une période transitoire, afin de tout remettre à plat pour une refondation réellement consensuelle de l'État. "Les citoyens gabonais ne sont pas convaincus que l'élection qui a l'apparence grossière d'un cache-sexe, dans les formes et les conditions qui la caractérisent depuis 1990, apporterait sans péril, la solution à toute la problématique nationale, à savoir : la paix sociale, le bien-être, le développement économique, social, culturel et

environnemental", a souligné le président du CNDN.

Notons que cette déclaration a été faite en présence d'autres dignitaires tels que Paul Mba Abesole, Pierre-Claver Akendengue, Louis Gaston Mayila, etc.

L'adoption par le Centre gabonais des élections (CGE), le 31 juillet dernier, des modalités du scrutin, en bulletin unique, sans concertation avec les partis politiques de l'opposition, n'a pas du tout été appréciée de ces derniers. Ainsi, dénoncent-ils avec véhémence ce changement unilatéral des règles du jeu.

5e arrondissement de Libreville : la liste REAGIR/UN mise sur le sport et les loisirs

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

La liste de la coalition Union nationale (UN) et REAGIR a lancé sa campagne mercredi dernier, pour le compte des élections locales au 5e arrondissement de la capitale gabonaise. Une liste de 27 personnes conduite par Michel Ongoundou Loundah qui entend changer les choses rapidement une fois installé à la mairie.

L'ouverture de la campagne s'est effectuée sur le site de l'ancien Mindoube club. Un lieu chargé d'histoire que Michel Ongoundou Loundah entend faire re-

vivre dans son programme, où le sport et les loisirs occupent une grande place. "Le site emblématique de l'ancien Mindoube club nous ravive d'anciens souvenirs. Ce grand espace dédié aux sports et aux loisirs a longtemps constitué une fierté de notre arrondissement. Mon projet est de donner à nouveau vie à ce lieu", a indiqué la tête de liste REAGIR/UN. Ce dernier préfère ne pas épiloguer sur les causes de ce désastre, mais plutôt s'appesantir sur l'avenir. "Nous allons faire des espaces Golf club, Mindoube club et INJS, une belle et grande cité de la jeunesse et des sports." Et de poursuivre : "Avec du bon

sens, de l'action et la garantie de la préservation des investissements privés ainsi que votre collaboration, en peu de temps, nous ferons aboutir ce projet. Les installations sont toujours là, les compétences existent et les acteurs, pas loin. Formation, pratique sportive et épanouissement, la future cité des sports sera une formidable opportunité pour faire venir des investisseurs chez nous", a souligné Michel Ongoundou Loundah.

Non sans appeler les électeurs à leur faire confiance le 26 août prochain, en votant pour la liste REAGIR/UN.



Une vue de Michel Ongoundou et ses collistiers.

Photo: AEE

CD-GSI : une consigne de vote dans quelques jours



Une vue du point de presse du CD-GSI.

GMNN
Libreville/Gabon

B IEN informer et situer leurs compatriotes sur les élections générales dont le processus est en cours dans le pays. C'était le principal objet du point de presse donné mardi dernier par Convergence démocratique-Groupe stratégique indépendant (CD-GSI), dans le 2e arrondissement de la commune d'Akanda.

Dirigé par Nicaise Sickout Inguendja, il était question pour le CD-GSI, de répondre à un certain nombre de questions qui se posent au sein de la population : pourquoi voter ? Comment voter ? Pour qui voter ? "Chers compatriotes, l'avenir de notre pays dépendra de chacun de nous. Ne laissons pas les déci-

sions importantes être prises par quelques-uns. Engageons-nous dans le processus électoral et montrons au monde entier la force de notre démocratie gage de transparence et de bonne gouvernance", a déclaré le président de cette association. L'objectif étant de susciter de l'engouement pour le vote. Mais aussi, au moment venu, cette association prévoit de donner une consigne de vote.

Après avoir pris part à différentes échéances électorales (locales et législatives), Nicaise Sickout Inguendja a indiqué n'avoir pas présenté sa candidature aux élections générales actuelles. Toutefois, il soutient la candidature de Pascal-Franck Nze Ndong Nze. Membre du CD-GSI, ce dernier se présente à l'élection législative au deuxième siège du 2e arrondissement d'Akanda.

Photo: AN